

RING OF CASH

JOHNNY CASH COVER BAND



TEXTE DE PRÉSENTATION

Et si les plus grands succès de Johnny Cash étaient chantés par une femme ?

RING OF CASH est un duo captivant composé de Juliette et Mika, qui rend hommage à l'iconique "man in black" en revisitant ses plus grands succès. Ce duo unique se distingue par la douceur d'une guitare et l'originalité d'un ukulélé accompagnant harmonieusement les deux voix de ses interprètes. Ensemble, ils réinterprètent avec passion une vingtaine de chansons de Johnny Cash, offrant ainsi une nouvelle perspective sur ses œuvres intemporelles.

Ce duo crée une ambiance à la fois nostalgique et rafraîchissante, rendant hommage à l'héritage musical de Johnny Cash tout en y apportant leur propre touche distinctive.

Que vous soyez un fan de longue date ou un nouveau venu dans l'univers de Johnny Cash, RING OF CASH promet une soirée inoubliable de musique et d'émotion.

PREMIER VINYLE « PART ONE »

SORTI LE 01.09.24

**Face A en duo
Face B en quartet**

« PART TWO » prévu pour 2026/2027

ENGLISH

What if Johnny Cash's greatest hits were sung by a woman ?

A duo, a guitar and two voices that pay homage to the man in black by reliving his songs with passion and flair. This unique duo is distinguished by the softness of a guitar and the originality of a ukulele, each harmoniously accompanying the voices of Mika and Juliette.

Together, they reinterpret around twenty of Johnny Cash' songs, while also offering a new perspective on these timeless and powerful works. Whether you are a longtime fan or a newcomer to the world of Johnny cash, Ring of Cash promises an unforgettable evening of music and emotion.